

S90261

Hará una fiesta para pagar deudas del Gran Circo Teatro

Andrés Pérez organiza su propia beneficencia

La gala, que se realizará el jueves en la discotheque Bunker, será animada por conocidos y diversos artistas.

MARCELA DE PABLO

Palmero Pizarro suspira y advierte: "Va a ser una noche maravillosa". La cantante se refiere así a la "gala" que, el próximo jueves, reunirá a una larga lista de artistas en la discotheque Bunker, con el fin de reunir fondos para el Gran Circo Teatro. Incluida ella, que afirma tener una "bonita amistad" con Andrés Pérez -director de la compañía- y haber visto no sabe cuántas veces "La Negra Ester", la obra que lanzó a la fama a ese grupo.

Por eso participará en la reunión a beneficio -llamada "La fiesta, las otras formas"- organizada por la compañía de Pérez con el objetivo de recaudar el dinero necesario para saldar las

deudas que masticne el grupo. Será un encuentro que tendrá el sentido del music hall y de los espectáculos de revistas.

"Algunos dicen que van a volar plumas", amenaza el director sobre el show, que incluirá los números de distintas figuras del espectáculo, como Alvaro Henríquez, Javiera Parra, Mamita Soul, Florcita Moruda, Soledad Pérez, Vicente Ruiz, Mauricio Redolés y los Fix Animales Domésticos, Shloemí Baytchman, Liliana Ross y la "drag queen" Petra Pérez.

La fiesta -cuya entrada tiene un valor de \$10.000- estará dividida en tres bloques de shows con intermedios bailables, y en ella podrán encontrarse performances, que se desarrollarán en todo el recinto, y números musicales que se instalarán en el escenario principal.

Los espectáculos comenzarán a la medianoche, una hora después de que se abran las puertas de la discotheque ubicada en Bombero Núñez 159, y se extenderán hasta las cinco de la mañana.

Entre ellos estarán la interpretación de "Fever", a cargo del maestro Andrés Pérez y dos bailarinas; una presentación de Rosa Ramírez -la recordada Negra Ester-, que, según el director,

En la convocatoria a la fiesta, Pérez aclaró que también tiene el objetivo de divertir.

es un homenaje a los tiempos en que ambos trabajaban en el Bim Bam Bum, y una "fantasía en telas", a cargo del diseñador Ricardo Oyarzún, quien confeccionará en escena vestuario para transformarla de la fiesta.

Además, por supuesto, Palmero Pizarro interpretará sus antiguos y nuevos éxitos, sin que falte el clásico "Cantito malo".

Solución afortunada

La idea de realizar una fiesta para juntar dinero surgió porque la compañía decidió que, si iba a pensar en proyectos futuros, debía hacerlo con toda libertad. Es decir, sin deudas.

"Si seguimos, será libres de ese lastre", dice Pérez sobre la conclusión a la que llegaron.

Por eso se acordaron a convocar a los amigos y saldar esas deudas, que, aclara el director, tampoco son tan grandes. Resaltando dramatismo al asunto, Pérez afirma que no se trata de una crisis.

"Es cada doce años que pedimos esta ayuda, en todo caso", aclaró el actor y director, seguramente recordando la ocasión en que su compañía estuvo a punto de terminarse por sus problemas económicos.

Además, admite, este encuen-

tro solidario "también es para divertirse. Es una forma viva de demostrar que los artistas nos juntamos".

Según cuenta, esta es una iniciativa que, como compañía independiente, copiaron de otras latitudes. Cree que lo ideal sería que hubiera subvenciones para el trabajo cultural, pero también sabe que en Chile hay que destinar recursos a otras urgencias sociales.

"Afortunadamente, nosotros tenemos este tipo de soluciones", comenta y amenaza que la manera que el grupo encontró para juntarse será "una ocasión para recibir a Santiago".



Andrés Pérez organiza su propia beneficencia [artículo] Marcela de Pablo

Libros y documentos

AUTORÍA

Pablo, Marcela de

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Andrés Pérez organiza su propia beneficencia [artículo] Marcela de Pablo. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)